
Wahlen Personalvertretung 2023

Werdegang
Nach 20 Jahren Tätigkeit bei den SBB arbeite ich seit 2003 im Bundesamt für Verkehr (BAV). Eisenbahn,
Sicherheit und Qualität sind Themen, die mich in meiner beruflichen Laufbahn stets begleitet haben. Auch
Personalfragen haben mich immer interessiert. Deshalb habe ich mich in verschiedenen Gremien für die
Interessen meiner Kolleginnen und Kollegen eingesetzt. Dank meiner Berufserfahrung und Weiterbildung
liegen meine Stärken im lösungs- und prozessorientierten Handeln sowie 
vernetzten Denken.

Kaufmann Erika |  1963

«Eine nachhaltige und faire
Pensionskasse für Jung und

Alt ist mir wichtig.»

Wahlen DV PUBLICA 2024

Über mich

Dafür stehe ich ein

Ich bin in Olten geboren aufgewachsen. Seit über 30 Jahren bin ich verheiratet, habe vier erwachsene
Kinder, einen Enkel und lebe mit meinem Mann und unserem Bolonka-Rudel in Strengelbach. In meiner
Freizeit geniesse ich die Zeit mit meiner Familie und in unserem Garten, unternehme Spaziergänge mit
unseren Hunden und entspanne mich mit Lesen von Krimis und beim Schwimmen.

Ich setzte mich für faire Lösungen ein, welche die Interessen und Bedürfnisse von Jung und Alt
berücksichtigen.
Ich setze mich für eine Pensionskasse mit transparenten Prozessen und einer offenen Kommunikation ein.
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